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希望して入学した
宮城大のことが
ｲﾏｲﾁ分かって

いなかった

図解って
ﾃﾞｻﾞｲﾝ性の重視は

あまり
必要ありませんか？

図のきれいさ云々よりも
その内容をつかむことが

一番重要だと思った

今日のテーマ：宮城大学の理念を図解にする

自分はあまり成長して
いないのではないかと思う｡
もっと分かりやすく見やすい
図を作れるようになりたい

実際にこの理念は
どこまで大学生活や
授業に反映されて

いるのかなぁと思った

理念を考える時
必ず「事業構想」が
頭に浮かぶ｡これは

学部に関わらず
宮城大全体に関係する

大切な要素だと思う

図解して､改めて今
自分のいる大学について

深く考えさせられた

入学式の時に
聞いたような
気がするが

忘れている所が
いっぱいあった

入る前と入ってからの
印象が変わっていることに

気付いた｡
社会へと活動するﾁｬﾝｽが

あまりなかったり
1年生からでも

演習の授業が欲しい

頭できちんと
分かっていないと
書くのも苦労する｡
書いていくうちに

分かることも多かった

図解と文章の
両方を駆使して

「わかりやすい」ものを
目指したい

みんなの図を見るのが楽しい｡
色々参考になるし

ｲﾒｰｼﾞがますます広がる｡
恋愛相談に対するｱﾄﾞﾊﾞｲｽを
図解したものが面白かった

図解を恋愛に使うなど
図解で何でも
上手くいくかは
疑問を感じる｡

でも面白いとは思う

宮城大の理念は
たくさんあるけど

果たしてこれを全部
全うしているんだろうか？

途中で最初から
書き直したい時も

楽なように
図を書く紙を多めに

用意して欲しい

自分の大学について
ほとんど説明できない
ということがわかった

図解して
大学と社会との

密接なつながりを
深く感じた

次第に
理念から
乖離した
大学に
なって

いってる
気がする

宮城大の理念は
立派過ぎます｡

ついていけてない

毎回書いた図解を出しているが
自分の書いたものの欠点や
メリットが全然分からなくて
次回の課題に生かされない

宮城大の存在について
疑問を感じた｡

更に考えていく必要が
あると思った

看護と事業構想は
全然違うと思っていたのに
ﾘﾝｸしている部分が多くて

　　　　　びっくりした

自分の意見を図解する
というのは新しい試みで

少し困惑した

図を書くのが
前回に比べて

とても早くなった!!

宮城大に関するｷｰﾜｰﾄﾞを
つなぐことはできたけれど

自分で考え出すことは
できなかった

一つ一つは
理解することが
できるのだが
要素要素の
結び付けが
上手くいかず

散漫な図になった

1つの単語に様々な意味
重複した意味が

含まれていることを思うと
この大学に多くの人が関わり

議論していった上に
成り立っていると感じた

先生の紹介する
みんなの図は

文字が多すぎるように
感じるし､矢印の流れが
複雑であるように感じた

大学の悪い面も見えてきて
これからどのような改善策を

講じるかが､この大学の
将来を決めると言っても
過言ではないのだろうか

宮城大の実学主義に
とても魅力を感じており
それを書こうと思ったが

上手くいかなかった

計画

考えるほど分からなくなった｡
大学のﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄに図解で理念が
書いてあったら､分かりやすくて
志願者がもっと増えるのでは？

宮城大には
新しさがあふれている分

つかみにくい所が
あるなと感じた

自分の通う大学の理念を
よく分からないでいるのは

少し情けないと思った｡
看護については

ほとんどと言っていいほど
知らなかった

前回の
良かった人の作品は

できればまた
ﾌﾟﾘﾝﾄにして欲しい

図解で恋愛問題を
解決するのには
ちょっとﾋﾞｯｸﾘ｡

なんでも
図解にできるんだ

図に入る言葉を
いつも以上に

考えさせられた｡
宮城大のあるべき姿
そこで学ぶ自分の

あるべき姿を
再確認できた

宮城大は
もっと実学という

個性に
こだわるべき

出欠表があるから
ｱﾝｹｰﾄには

名前を書かなくても
いいと思う
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久し振りに
集中力が切れなかった

気がする｡実際に
ｷｰﾜｰﾄﾞを挙げてみると
ｷﾘがないように思った

計画

ﾃﾞｻﾞｲﾝ

出欠だけでなく
図も書いているので

その図を評価の対象に
して欲しい

ｺﾒﾝﾄの付け方や
ﾀｲﾄﾙの必要性を学んで
もっともだなぁと感じた

他の大学とは違って
特種な学部なので
なおさら難しかった

いつも考えさせられる｡
中国の留学生なので

中国企業の話や
先生が中国について

どのように考えているかを
図で知りたい

身近なことだったので
比較的書きやすかった

もっと色んな
恋愛ﾊﾟﾀｰﾝの図解を

見せてください

両学部が
一緒に頑張って

学ぶっていう
一体感が足りないと

改めて感じた

一瞬､自分の作品が
映し出されたのかと思って

ﾄﾞｷﾄﾞｷした｡この大学を
ちょっと凄いと思った

宮城大って
どんな大学なのか､全然

理解していないことを
改めて実感

宮城大には
色々な期待があって
作られたんだと思った

受験生だった頃
宮城大に抱いていた
ｲﾒｰｼﾞを思い出した｡

理想と現実のｷﾞｬｯﾌﾟをも
図解してみたい

看護学部のことを
ほとんど知らないことに

気付いた

宮城大の理念を
改めて認識した

色々な人の作品が
見れて良かったが

細かい部分が
良く見えなかった

私はやっぱり
恋愛は図で表せる程

単純じゃないし､複雑だから
図解できるものでは

ないように思った

ますます宮城大で
勉強する気になった｡

思ったより素晴らしい所が
一杯あった

実学は実践してこそ
身に付くと思う｡

地域貢献活動を通じて
学べることは大きい｡
学生はもっと社会に
出るべきだと思った

宮城大って本当に
説明できない大学だ｡

今日は今までで
一番難しい

宮城大には
素晴らしい土台があり
自分は幸せな環境で
勉強できているんだと

自覚した｡
宮城大の教育には
「情報表現論」は

かなり重要な
講義だと思う

県民からの評価が
あまり高くない気がするのは

やはり理念が分かりにくく
不透明だからなのでは

と思った｡
中に居ても分かりにくいのに

外に理念をはっきり
理解してもらうのは
かなり厳しいと思う

恋愛を図解で解決…
うさんくさい通信販売でも

同じことをやってるなぁと思った｡
また実際他の大学とどう違うのか

よく分からない

個人の能力が問われる
これからの社会に

図解の能力は
必要だと思う

宮城大のよさが
分かった気がする｡
よく聞く「ｱﾒﾆﾃｨ＆

ﾎｽﾋﾟﾀﾘﾃｨ」の意味は
未だに分かりません

「地域との連携」といっても
具体的に何をやっているのか

知らないことが多すぎて
よく分からなかった

親や近所に
説明する機会があり

自分では大学について
意識しているつもりだったが

2､3把握していない
ｷｰﾜｰﾄﾞがあり､困惑した

自分で宮城大が
どういうものか

ちゃんと
言えるようにしなきゃ

ﾀﾞﾒだなと思った

宮城大のことを
もっと深く考えることができた｡

何のためにこの大学に入ったのかを
もう1度良く考えることができそう

学生の図解を紹介する時に
もう少し絞ってｺﾒﾝﾄを加えながら

ちゃんと紹介して欲しい｡
速過ぎて分からなかった｡

ﾌﾟﾘﾝﾄを配ってくれた方が良い

図解を用いて
流れや重要度を

きちんと理解すれば
おのずとﾌﾟﾚｾﾞﾝ力も
ついてくると思った

毎回感じるのだけど
時間が経つのが早い｡

入学してみて
「実学重視」というのは

すごく実感する

図解して
みるとなると
本当に深く

理解してないと
ﾀﾞﾒだと思った

大学に対する疑問が浮き彫りになった いつもと違う雰囲気だった
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授業中

私語を話している人が
多数いた｡

授業に集中したいので
慎んで欲しい

宮城大の
求めているものが

高すぎて､学生
一人一人の力が

必要だと思う

看護

もう少し
図の使い方を
教えて欲しい｡

宮城大の理念は
捉えづらい

ﾎｽﾋﾟﾀﾘﾃｨって何だ？ｱﾒﾆﾃｨって何だ？

ﾊﾟﾊﾟｯと書けない
自分が恥ずかしい

宮城大の理念は
どれも抽象的

過ぎるように感じた

今日のﾃｰﾏは
分かっているようで

分かっていない事だった

宮城大のﾊﾟﾝﾌは
詳しく書いてないので

不親切

他の学校にはない
新しい考え方をしている

大学であることを
再認識した

自分が所属していない
学部の方は､考えが
浮かんでこなかった

入学前の気持ちを
再び感じることができた

宮城大の
目指しているものが
少し伝わってきた

今日はたくさんの図が
見れて良かった｡
理念については
無知あるいは

不可解に思える部分が
いくつかあった

1年前の自分を思い出し
改めてやる気が出た｡
最近だらけていたので

良い刺激となった

掲げられた理念と
現実とのｷﾞｬｯﾌﾟを考えた

入学してから初めて
大学について深く考えた

「経済的自立」は
難しいと思った

宮城大は
まだまだ

大学のことを書いたが
あまり県､地域とは

連携はとれていないと思う先生の写真が載っている
図解の例えが分かりづらい｡

事業構想と看護は
根本的に違うと思う

事業構想学部について
初めて聞いた人を

納得させるような　　　　
説明ができなかった　　

ﾃﾞｻﾞｲﾝ

やっぱり宮城大
特に事業構想学部は

分かりにくい

大学のことが
分かっていなかったことに

気付いた

この講義のたびに
自分の国語力のなさに

気が付く｡
宮城大における
自分の立場を

少し考えさせられた

恋愛の図解は
考え方の参考にはなると思うけど

それで上手くいくわけではないと思う｡
大学の理念は､これから4年間

過ごしていく中で､もっと色んなことが
分かるようになるので､何度か

期間をあけて書いたらいいのかも

今日の図解実習は
とっても楽しくできた｡

でも楽しみすぎて
図解→絵になってしまった

宮城大に入りたいと思った
理由がここにあった｡

危なく忘れるところだったが
これで4年間忘れずに

心にとめておけると思う

看護と事業構想の
つながりについて

考えた

これを機会に
宮城大の理念を
調べてみようと

思った

宮城大って
色々あるんだなぁ

宮城大は
自由な感じがすごくある｡

でもその分1人1人の責任が
すごく大切なのはいいと思う

前回の
学生の図解を見ることで

新しい発見があった

看護と事業構想でも
共通する理念はある
ということに気付いた｡

これは大きな発見だった

大学の理念を図解して
小泉総理の

選挙公約のようだと思った

文章ではないものを
図解することは本当に難しい

毎回色々な人の
図解を紹介して欲しい

ｵｰﾌﾟﾝｷｬﾝﾊﾟｽなどで配る
大学のﾊﾟﾝﾌは､見開きで

図解を入れた方がいいと思った｡
よく書けていた人のものを

ﾋﾟｯｸｱｯﾌﾟして採用してもいいと思う

宮城大がどういう大学か
どのような目的で

学生を育成しているのか
改めて考える

いい機会だった

今日は
宮城大生として

意義のある
内容だった
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やはり名前は見えないように
すべきだと思います｡

あと､いつも授業の前にやる
ｱﾝｹｰﾄの復習（？）は

私はｽｷです｡勉強になるし
みんなの意見が聞けるので

これはぜひ続けて欲しいです

やはり宮城大は
他の大学とは違った

新しい大学だ
ということが分かった

看護
看護の人は

ｱﾝｹｰﾄに感想を
書く人が多いと思った｡

おもしろい…

恋愛って本当に
図解で解けるんでしょうか？

図解で解けるのなら
先生は恋愛の

ｽﾍﾟｼｬﾘｽﾄなのですよね？

他の人の図解を
見せてもらったのはいいが
小さすぎて見えなかった

文章を読んで
図解するよりも

ｷｰﾜｰﾄﾞを与えられて
図解する方が

何十倍も難しかった

まだまだ事業構想や
看護について

分かっていないんだなと
思った｡今日の講義で

図解は楽しく書かなきゃ
意味がないと強く感じた

資料を見ると
とてもこの大学に

入りたいって思えた｡
だから私も

入りたいって思えるような
図解をしてみました

自分はこの大学について
知ったかぶりをしていた

今この大学は
理念通りに

いっているのか
気になった

理念について
今ではすっかり

忘れてしまっていて
少し恥ずかしくなった｡

家に帰ってﾊﾟﾝﾌを
読み直してみようと思う

事業構想のことが
分からなかったので
来週は色々な人の

意見を聞いてみたい

理念とは､その組織の
根幹を表すものである｡

その重要な部分を
分かりやすく､だれにでも

理解できるようにすることの
重要性が分かった

自分の
ﾎﾞｷｬﾌﾞﾗﾘｰの無さを

痛感させられた

図解をどのように組み立てればよいか大変迷う

事業構想にどんな科があるのか
全然理解してないことに気付いた｡

事業の人に悪いな…と思った

大学について
もっと知りたくなった

図形・記号の使い方によっても
ｲﾒｰｼﾞのされ方が

変わっていくのだと思った｡
図解にしてみて

面接の時を思い出した｡
当時は理念を

述べているつもりだったが
もっと深いところに

理念があるのだと感じた｡
図解にすることで

見えなかったものが
見えてくるのかもしれない

自分の通う大学の理念を
自分が納得するように

図解にするのは
学習意欲を高める

あるいは自分の将来の
再確認のために

とても良いことだと思う｡
そして自分の学部だけでなく

他学部を意識する
いい機会ではないだろうか

図解は
本当に個性が出る｡

でも上手な図が
いくつもあるように
正解が一つでは
ないところが良い

ずっと宮城大の
知名度が低いことを

感じていました｡「こんな
いい大学なのに…」と
自分的には､とても
悔しく思っています｡

今回は宮城大を
知ってもらえたら

という思いを込めて
図を書いてみました

看護の視点を
強調して書いても

良かったんですか？

理念というのは
立派だけど

実質が伴って
いないような気がした

恋愛を図に変えるというのは
すごい発想だと思う｡しかし

恋愛というものは
図で書ききれないくらい

複雑なものもあると思った

恋愛の悩み相談
解決策を

ｻｯｶｰで表していて
面白かった

大学は複雑な概念・理念が絡み合って
存在しているのだなぁと思った

今日は先生が
最初にいくつかの
ｷｰﾜｰﾄﾞを出して
くれていたので

図にしやすかった

「研究者より教師」とは
どういう意味ですか？？

みんなが書いた図解の
ｺﾋﾟｰをもっと配って欲しい

大学の方針を考えることによって
自分の大学でのこれからの過ごし方も

変わる気がする

学部は異なっても
目標となるものは共通項が多い
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図解を作る前に
関連のあるｷｰﾜｰﾄﾞを

線で結んでみたら
整理することができた


